

EL 80% DE LOS HOGARES QUE CAMBIARÁN EL DÍA 15 YA ESTÁN ADAPTADOS

# La televisión digital llega a Toledo

A partir del 15 de diciembre en 138 municipios de la provincia de Toledo comenzarán a ver sólo la televisión digital. El 80% de los hogares ya están preparados; el resto tienen que adaptarse ya si no quieren verse sin tele en casa.

PILAR PALOP

Los pueblos situados en el oeste de Toledo serán los primeros en sustituir la televisión digital terrestre por la analógica en esta provincia. Con ello conseguirán más calidad de imagen y de sonido, más canales (en principio más de 20 gratuitos) y nuevos servicios. Por ejemplo: se podrán ver películas en versión original, programas subtítulos, disponer de una guía electrónica de programación o escuchar la radio a través de la televisión. El apagón analógico en estos pueblos comenzará el próximo 15 de diciembre y será defi-



Es el punto de información sobre la TDT de Toledo (en el parque de La Vega). Hay otro abierto en la plaza del Reloj de Talavera y distintos puntos de información móviles se están desplazando por toda la provincia estas semanas para resolver dudas.

## MÁS INFORMACIÓN

En Internet se puede obtener información para saber más sobre el proceso de transición, resolver dudas, acceder a un registro de instaladores, conocer las ayudas previstas o comprobar si el municipio de residencia tiene ya cobertura digital o no en la web que ofrece el Gobierno regional: [www.jccm.es/tdt](http://www.jccm.es/tdt) o en la del Ministerio de Industria: [www.televisiandigital.es](http://www.televisiandigital.es) Para conocer el contenido de los canales digitales nacionales que se podrán ver ahora: [www.impulsatdt.es/consumidores/contenidos-TDT/canales-y-servicios-de-tdt](http://www.impulsatdt.es/consumidores/contenidos-TDT/canales-y-servicios-de-tdt) Y si se prefiere el teléfono, el Ministerio resuelve las dudas en horario de mañana y tarde, de lunes a viernes, en el 901 20 10 04.

En el 90% de la región ya se puede ver la televisión digital. El Gobierno regional invierte 40 millones en las infraestructuras necesarias para que la nueva tele llegue a todas partes